

Entra en repsolyptf.com y prepara tu viaje con Guía Campsa

Guía Campsa en repsolyptf.com

País: Origen: Destino:
Localidad:
[\[Calcular Ruta\]](#)

POLÍTICA SOCIAL	RSC	ONG Y ASOCIACIONES	OBRA SOCIAL	FUNDACIONES	Martes, 24 de julio 2007
OPINIÓN	TRIBUNAS	ENTREVISTAS	PARTICIPACIÓN	DOCUMENTOS	<input type="text"/> <input type="button" value="Buscar"/>

ACTUALIDAD[Educación](#)[Medio Ambiente](#)[Familia](#)[Mayores](#)[Juventud](#)[Infancia](#)[Mujer](#)[Inmigración](#)[Discapacidad](#)[Cooperación y Desarrollo](#)**ESPECIALES**[CAMBIO](#)[CLIMÁTICO](#)[VERANO](#)**AGENDA****Fundaciones**

Special Olympics España llevará 85 deportistas con discapacidad intelectual a los Juegos Mundiales de Shangai

MADRID, 20 Jul. (EUROPA PRESS) -

La entidad sin ánimo de lucro Special Olympics anunció hoy la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Laureus España y la fundación Invest for Children que permitirá financiar la mayor parte de los gastos económicos que supondrá la preparación y participación de la delegación española en los Juegos Mundiales que se celebran en octubre en Shangai y en la que estarán presentes 85 deportistas nacionales.

La aportación económica de Laureus e Invest for Children cubrirá "la mayoría de los gastos de los diversos eventos previos en España y también el viaje y la estancia en China de los 85 atletas españoles con discapacidad intelectual y de sus respectivas familias", informó Special Olympics en un comunicado. "Gracias a este acuerdo España será uno de los países con mayor representación en la competición, en la que se darán cita más de 7.200 atletas de 171 países".

El objetivo de los Juegos Mundiales de Special Olympics es "hermanar el mundo a través del deporte, celebrar las capacidades y los logros de las personas con discapacidad intelectual y formar una nueva visión global del reconocimiento a este colectivo".

Según la organización, los Juegos Mundiales suponen para estos atletas y para sus familias "una oportunidad de mostrar al mundo que la discapacidad no es un problema sino una realidad que debe ser aceptada", y para reivindicar que este colectivo necesita el apoyo de la sociedad "para integrarse y

[Más Noticias](#)[En Portada](#)



superar las dificultades que se encuentran las personas con discapacidad intelectual en su vida cotidiana".

Hasta el momento cerca de 2.000 atletas españoles han participado en cinco pruebas preparatorias destinadas a seleccionar el equipo que finalmente acudirá a Shanghai. Sevilla, Mollerussa, Vigo, Zaragoza, León y San Sebastián de los Reyes han sido las ciudades escogidas para celebrar campeonatos de natación, atletismo y fútbol sala.



En septiembre se disputará un nuevo campeonato de atletismo en San Sebastián de los Reyes y, finalmente, entre el 2 y el 11 de octubre, los deportistas escogidos disputarán los Juegos Mundiales en Shanghai. También esta fase preliminar se está llevando a cabo con la colaboración de la Fundación Laureus e Invest for Children.

 Imprimir
 Marcadores:
 


- La Federación de Baloncesto y Cruz Roja Española firmarán un convenio de colaboración para proyectos sociales
- El gobierno navarro concede 6.000 euros a la Fundación Xota para un programa de formación y promoción deportiva
- La Fundación Iberemprende sostiene que "el turismo y la sostenibilidad marcarán el futuro de las regiones en desarrollo"
- Special Olympics España llevará 85 deportistas con discapacidad intelectual a los Juegos Mundiales de Shanghai
- La Campus Party de Valencia colabora con la Fundación Natura en la lucha contra el cambio climático
- Air Europa se incorpora al patronato de la Fundación Kovaks
- España/Mali.- Fundación Rayet dona 55.000 euros al Movimiento por la Paz para la construcción de una maternidad en Mali
- Una guía turística de 100 alojamientos accesibles ayudará a personas discapacitadas a conocer más la oferta
- FEAPS-Andalucía consiguió empleo en 2006 a más de 500 personas con discapacidad y atendió a casi 2.500
- La Fundación Doñana 21 convoca la VIII edición del Premio Nacional de Periodismo al Desarrollo Sostenible
- La Fundación PRASA y Desarrollo y Solidaridad crearán un centro de atención social en Martil (Marruecos)
- Idea Sana Eroski y ASIMELEC organizan una campaña de reciclado de teléfonos móviles
- Más de 5.000 personas pasaron por al Aula Medioambiental Móvil de la Fundación Tragamóvil en Castilla-La Mancha
- Valencia reunirá en 2008 a empresas, instituciones y ONG en el 'I Congreso de Voluntariado Corporativo'
- Cerca de 15.000 personas visitaron el Aula



Súmate